

## Mensaje de la Directora

Al entrar en la santa temporada de Cuaresma, estamos invitados a reflexionar, orar y acercarnos más a Cristo. Este es un tiempo de renovación, en el que abrazamos el ayuno, la oración y la limosna para preparar nuestros corazones para la alegría de la Pascua. En la escuela, nuestros estudiantes participarán en prácticas cuaresmales como la recaudación de fondos, oraciones de Cuaresma y el desafío de ayunar de algo importante para ellos con el fin de profundizar su fe. Además, con la llegada del clima más cálido, la promesa de la primavera nos recuerda la gracia siempre presente de Dios.

Junto con nuestro camino cuaresmal, nos acercamos a las Conferencias Centradas en el Estudiante. Estas conversaciones son una maravillosa oportunidad para celebrar el progreso de su hijo y discutir formas de apoyarlo en su crecimiento. Por favor, asegúrese de inscribirse para reunirse con los maestros de su hijo el 20 de marzo entre las 3:45 p.m. y las 8:45 p.m. si desea hablar sobre su progreso en sus clases.

A medida que nos preparamos para la Pascua, que esta Cuaresma sea un tiempo de gracia para su familia y que nuestro camino cuaresmal, junto con la colaboración entre padres y maestros, fomente el crecimiento, la fe y un espíritu renovado en nuestros estudiantes, personal y familias.

Gracias por su continuo apoyo a nuestra escuela. Como siempre, si puedo ayudarlo a usted o a su familia en algo, no dude en contactarme al 403-362-5989 o en [aschell@redeemer.ab.ca](mailto:aschell@redeemer.ab.ca).

## San José... ruega por nosotros.

Andrea Schell

## Nueva Escuela Secundaria para CTR Brooks Anunciada

Con gran entusiasmo compartimos el reciente anuncio de financiamiento para la fase de planificación de una nueva escuela de Grados 9-12 en Brooks. Esta inversión representa un paso significativo para abordar las urgentes necesidades de espacio en nuestra división y beneficiará enormemente a los estudiantes y familias de todas nuestras escuelas católicas de Christ The Redeemer en Brooks.

Estamos profundamente agradecidos con el gobierno provincial por reconocer nuestras necesidades y brindarnos esta oportunidad para continuar fortaleciendo nuestro éxito. Nuestro compromiso con la excelencia en el aprendizaje ha resultado en una tasa de graduación del 95.3% en un período de tres años en St. Joseph's Collegiate, incluso cuando atendemos a una mayoría de estudiantes que son nuevos en Canadá y están aprendiendo inglés por primera vez. Este reciente anuncio permitirá el crecimiento de nuestra instalación compartida, que en septiembre pasado operaba al 107% de su capacidad.

La promoción de nuestras necesidades y logros ha sido un esfuerzo compartido. Queremos expresar nuestro agradecimiento a todas nuestras familias, personal y miembros de la comunidad que han enviado cartas a nuestro gobierno municipal y provincial sobre la necesidad de espacios adicionales de aprendizaje, han abogado por la zonificación de los antiguos terrenos del rodeo para apoyar la construcción de una nueva escuela y han compartido el éxito de nuestra educación basada en la fe en nuestras escuelas Christ The Redeemer en Brooks.

El anuncio de financiamiento permitirá a la división trabajar en conjunto con la provincia y el municipio para planificar las próximas fases esenciales antes de avanzar hacia el diseño y financiamiento de la construcción. Confiamos plenamente en la capacidad de la división para liderar estos próximos pasos.

Seguiremos comunicándonos con nuestras familias a medida que avancemos en este proceso. Una vez más, apreciamos profundamente su continuo apoyo, que es fundamental para el éxito de nuestras escuelas en la comunidad de Brooks.

## **Conferencias Centradas en el Estudiante**

### **Gestor de Conferencias de SchoolSoft**

SchoolSoft ha realizado mejoras emocionantes en el Gestor de Conferencias para facilitar a los padres la reserva de reuniones con los maestros utilizando el navegador en sus teléfonos inteligentes.

### **¿Cómo es la nueva experiencia para los padres en su teléfono inteligente?**

Vea el video de 2 minutos que creamos para los padres haciendo [clic aquí](#).

## **Padres de Grado 10:**

### **¡La Encuesta de Garantía Está Aquí!**

Deberían haber recibido un correo electrónico de la escuela con el asunto: “**Encuesta de Garantía de Educación de Alberta para Padres.**” Este correo electrónico los invita a completar una encuesta para padres que Alberta Education proporciona cada año.

La encuesta estará abierta hasta el **21 de marzo**, y les agradecemos de antemano por completarla. La información recopilada nos ayuda en la planificación de la escuela.

## **Información Importante sobre el Transporte Escolar**

Para mejorar la eficiencia, **CTR Catholic** está implementando un proceso anual de renovación de inscripción para el transporte escolar.

- En **marzo**, las familias recibirán un enlace único para cada estudiante que actualmente utiliza el autobús (excepto los de **Grado 12**). Este enlace llegará por correo electrónico desde **Christ The Redeemer** ([noreply@transfinder.com](mailto:noreply@transfinder.com)) e incluirá el enlace legítimo para la renovación.

### **Su hijo será dado de baja del servicio de autobús si no se recibe el formulario de renovación.**

Los cambios aún pueden realizarse después de la renovación enviando un formulario de solicitud de transporte en línea a través del portal para padres.

**Por favor, complete y envíe el formulario antes de que termine abril.**

## **Consejo de Padres**

La próxima reunión del **Consejo de Padres de SJC** será el **18 de marzo a las 5:30 p.m.**

¡Todos los padres son bienvenidos!

## **LOS CONTRIBUYENTES MUNICIPALES PUEDEN DIRIGIR SUS IMPUESTOS A LA EDUCACIÓN CATÓLICA**

Para mostrar su apoyo a la educación católica en la provincia, los propietarios de viviendas católicos (o copropietarios) pueden solicitar a los municipios que dirijan sus impuestos sobre la propiedad al **Distrito Escolar Católico Separado Romano**.

Los contribuyentes pueden visitar la oficina de su municipio local para solicitar un cambio si no declararon originalmente que sus impuestos se destinan a la educación católica.

Para más información, consulte la [\*\*Hoja Informativa sobre el Aviso de Apoyo Escolar\*\*](#).